
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin

E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

21.02.2014

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V.
am 11.02.2014 um 19:00 Uhr bei Anke Keller (privat)

Anwesende: Linda Hübner, Roman Bansen, Björn Kümmel, Jutta Nitschke
Gäste: Anke Keller
Protokoll: Linda Hübner

TOP 0: Protokoll der letzten Sitzung
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 22.01.2014 wird verlesen und angenommen.

TOP 1: Facebook
Roman wird per Mail darüber informieren, dass die Facebook-Seite des Indischen Forums auch
ohne Facebook-Anmeldung  besucht  werden kann.  In  dieser  Rundmail  wird  er  zudem kurz
darüber informieren, dass unser Mitglied Franziska nun vor Ort in Chaibasa ist und sie dort
bereits einen Malwettbewerb veranstaltet hat (eventuell gibt es dazu auch noch ein Foto). 
Björn  wird  sich  des  Weiteren  darüber  informieren,  ob  man  sich  bei  Facebook  auch  eine
einfachere Adresse sichern kann.

TOP 2: Homepage
Zur weiteren Bearbeitung der Homepage haben wir  die einzelnen Bereiche der Homepage
aufgeteilt,  für die im Hinblick auf ihre Aktualität Verbesserungsvorschläge gemacht werden
sollen.   
Projektseite – Linda;     Veranstaltungen – Jutta;     Aktiv werden - ?;     Über uns – Björn

TOP 3: Gemeinde Marzahn-Nord
Jutta wird sich im Namen des Indischen Forums für die Kollekte der Gemeinde Marzahn-Nord
bedanken. Außerdem beschließt der Vorstand, wie jedes Jahr eine Spende in Höhe von 50 € an
die Gemeinde Marzahn-Nord zu überweisen.

TOP 4: Schüleraustauschreise im Dezember 2013
Wiederholung aus dem letzten Protokoll:  Anke wird Sebastian daran erinnern, dass wir gerne
die  Reiseberichte,  welche  einige  Schüler  verfasst  haben,  auf  unserer  Homepage
veröffentlichen würden. Sebastian soll dazu die Texte auf Google Drive hochladen und soll mit
den Schülern Rücksprache dazu halten, dass wir auch gern Fotos von der Fahrt auf unserer
Facebook-Seite zeigen möchten.

TOP 5: T-Shirt Austausch
Franziska kann den indischen Teil des T-Shirt-Austausch-Projektes sobald wie möglich starten.
Was die deutsche Schule betrifft, haben wir derzeit noch keine neuen Informationen. Eventuell
kann Sebastian das ab nächster Woche klären, wenn er wieder in der Schule arbeitet.

TOP 6: Franziska in Chaibasa
Jutta möchte sich mit Franziska und Mukut zu einem Skype-Treffen verabreden, um einige
Nachfragen bezüglich der Organisation (Patenliste, etc.) zu klären.
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TOP 7: Einladung Mukut
Damit Mukuts Besuch im Herbst dieses Jahres stattfinden kann, werden wir uns noch einmal
an  die  Antragstellung  bei  Brot  für  die  Welt  wagen.  Linda  wird  den  entsprechenden
Förderantrag  nochmals  per  Mail  rumschicken.  Zudem haben wir  die  verschiedenen Blöcke
nochmals aufgeteilt. Bis zum nächsten Vorstandstreffen sollte sich jeder ein paar Gedanken
(am besten schriftlich) zum entsprechenden Block gemacht haben, damit wir dann gemeinsam
an der Antragstellung arbeiten können.
Blöcke – verantwortlich:

1. Björn
2. Eva
3. Sebastian
4. Roman
5. Linda
6. Anke
7. Roman

 Des Weiteren wird Jutta Ego nochmal wegen verfügbarer Fördergelder ansprechen.

TOP 8: Erinnerung – Was wir nicht vergessen sollten
1. Flyer

Sobald Mario Zeit hat, wird er sich um die Gestaltung einer Vorlage für einen Flyer-Ein-
leger kümmern; Roman wird sich diesbezüglich an Mario wenden.

2. Evaluation des Wochenendseminars
Björn wird zu einem der nächsten Treffen eine Liste erstellen, auf der wir sehen kön-
nen, welche der auf dem Seminar gesteckten Ziele erreicht/nicht erreicht/teilweise er-
reicht (in Arbeit) sind.

3. Lepra-Projekt
Alex will mit Franzi ein paar Sondierungen in Chaibasa vornehmen, damit das Projekt
zum Laufen gebracht werden kann.

4. Jugendclub
Da die Räumlichkeiten des Jugendclubs nicht sanierbar sind, wird wohl nur ein Neubau
in Frage kommen. Dieser wird aber wohl sehr teuer werden und die Gossner kann nicht
so viel übernehmen, wie ursprünglich geplant (es war wohl von einer Summe um die
20.000 Euro die Rede). Wir können uns daran zwar nur mit einem kleinen Betrag betei-
ligen, werden dies aber auf jeden Fall auch tun.

5. Jutebeutel-Projekt
Der Malwettbewerb für die Jutebeutel hat bereits stattgefunden und Franziska hat be-
reits eine Vorauswahl der besten Bilder getroffen
Als nächstes muss der Stoff für die Beutel gekauft und genäht werden

TOP 9: Nächstes Treffen
Das nächste Treffen ist für Dienstag den 18. März 2014 um 19 Uhr geplant. Der Ort steht noch
nicht fest. 

_________________________
Unterschrift Protokollführer/-in
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